

Kooperationsvertrag zwischen EBERO und Marion-Dönhoff Realschule Pulheim

Pulheim - Die EBERO-AG und die Marion-Dönhoff Realschule Pulheim gehen ab dem 28.04.2014 eine Kooperation ein. In feierlichem Rahmen unterzeichneten Herr Carsten Schwenker, Vorstandsvorsitzender der EBERO AG und die Schulleiterin der Marion-Dönhoff –Realschule Pulheim Frau Walburga Hövel einen Kooperationsvertrag.



Dieser Vertrag besiegelt das partnerschaftliche Miteinander von Schule und Wirtschaft. Durch diese dauerhafte und zielorientierte Zusammenarbeit zwischen Unternehmen und Schule wird die Realität der Arbeitswelt für den Unterricht und die schulische Entwicklung zugänglich gemacht. Zusätzlich kommt die Schule dem Anspruch nach, die ökonomische Grundbildung der Schülerinnen und Schüler zu unterstützen, damit diese nach Schulabschluss ihre Rechte und Pflichten im Wirtschaftsleben qualifiziert und verantwortungsbewusst wahrnehmen. Letztendlich profitieren alle Beteiligten von dieser Kooperation. Die Schülerinnen und Schüler erhalten Einblicke in die Arbeitswelt und damit wichtige Voraussetzungen für eine spätere Berufswahl. Im Unterricht der Schule ist eine Stärkung des Alltagsbezuges der Lerninhalte gegeben und damit eine Steigerung der Motivation. Die Firma EBERO zeigt deutlich ihr soziales Engagement, hat aber auch die Möglichkeit, auf diese Weise qualifizierten Nachwuchs zu finden. Eine klassische win – win Situation.

- Quelle/Foto: C. Landt, Öffentlichkeitsarbeit der Marion-Dönhoff Realschule Pulheim